

Face au chaos social annoncé !

Ce dimanche, l'effet Macron semble avoir provoqué un « raz-de-marée » sur l'Assemblée nationale. Mais qu'en est-il vraiment ? Le très faible taux de participation est historique et, si on devait rapporter les résultats du premier tour de ces élections législatives à l'échelle d'un village de 100 habitants, seuls 11 auraient apporté leur voix à LREM.

Malgré donc le peu d'adhésion à son programme, le système électoral lui donnera vraisemblablement une majorité pour appliquer son projet.

Face à ces pleins pouvoirs, l'opposition politique sera fort probablement durablement neutralisée.

Le mouvement social se retrouve donc seul pour résister

Cette résistance est impérative ... et le mouvement social c'est nous toutes et tous !

C'est donc nous qui devons empêcher que :

la durée du temps de travail soit décidée dans l'entreprise par le rapport de force exercé par l'employeur

l'un de nos proches puisse être licencié sans motif et sans recours possible

soit limité notre recours au droit de retrait pour nous protéger de conditions de travail dangereuses

dans la FPT, notre rémunération dépende uniquement de la volonté du président (fin de l'uniformisation de la valeur du point d'indice)

l'un de nos proches, licencié abusivement, voit ses indemnités réparatrices plafonnées quelque soit l'abus constaté

L'un de nos proches travaille à 23H sans que cela soit qualifié de travail de nuit

demain, nos enfants ne soient plus embauchés qu'en CDD renouvelé sans limite ... La précarité comme seul horizon !

L'augmentation de la CSG ampute notre fiche de paie d'agents publics

l'augmentation de la CSG ampute notre fiche de paie d'agents publics

on sanctionne les agents malades par le rétablissement du jour de carence

l'un de nos proches travaille à 23H sans que cela soit qualifié de travail de nuit

l'un de nos proches voit sa période d'essai renouvelé indéfiniment pour ne pas être embauché au bout du compte

le recours aux prud'hommes soit gravement entravé

on supprime 70.000 postes supplémentaires

Nos droit à la retraite soient encore réduits

nos enfants, apprentis dès 14 ans, soient traités de la même manière que les salariés adultes en matière de santé et sécurité au travail

Sans résistance, Macron, cet homme moderne qui renouvelle la politique, nous fera reculer d'un siècle en l'espace d'un été.

Si comme nous vous refusez de vous y soumettre, le

Solidaires
Personnels du département du Nord

Sud

Lundi 19 juin à 18h

comme partout en France

et à Lille

-place de la République-

Engageons-nous dans la résistance !

**FRONT
SOCIAL**